
EDITO	-	Tous	unis	pour..	conserver	la	4ème	fleur	!
Dès	ce	mois	de	février,	nous	allons	redoubler	d'efforts	pour	conserver	notre
4ème	 fleur.	 En	 effet,	 si	 l'obtention	 de	 ce	 label	 a	 été	 une	 performance...	 Le
conserver	en	serait	une	autre	!	
Par	 conséquent,	 et	 ce	 depuis	 déjà	 plusieurs	 mois,	 nous	 travaillons	 pour
atteindre	 cet	 objectif	 :	 propreté	 urbaine,	 entretien	 et	 végétalisation	 des
cimetières,	 efforts	 particuliers	 sur	 les	 entrées	 de	 commune;	 maintien	 des
espaces	naturels,	charte	de	l'arbre,	fleurissements	éco-responsables,	gestion
de	l'eau...	De	nombreux	sujets	ont	été	travaillés	et	ont	modifié	notre	espace
urbain	pour	un	mieux	être;	encore	plus	responsable.
Gageons	que	ces	efforts	de	fond	et	de	forme	soient	compris	et	partagés	par
l'ensemble	des	riverains	et	salués	au	printemps	prochain	par	 le	maintien	de
cette	4ème	fleur.	

Le	bilan	chiffré	du	mois	:	

Pour	ce	mois,	voici	un	bilan	de	mon	action	:
-	273	arrêtés	étudiés	(travaux,	déménagements,
échaffaudages,	évènements,	etc...)	et	signés.
-	144	droits	de	voirie.
-	26	réunions	ou	visio-réunions.
-	3	rendez-vous	riverains.

VOIRIE	ET	AMENAGEMENT	URBAIN
:

REUNION	DE
QUARTIER	LES
JARDINS
L'occasion	 de
rencontrer	 les	 riverains

TRAVAUX	DE	LA
PENETRANTE
La	 rue	 Gabriel	 Fauré
sera	 barrée	 du	 16
janvier	2023	 jusqu’à	fin

COMPIEGNE
DANS	LES
CAHIERS	DU
FLEURISSEMENT
Le	 travail	 du	 service
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et	 d'échanger
notamment	 autour	 des
espaces	 verts	 de	 ce
quartier.	

mai	2023.
La	 pénétrante	 sera
barrée	 au	 droit	 du
nouveau	 giratoire
(prolongement	 de	 la
rue	 Philéas	 Lebesgue)
du	 16	 janvier	 2023
jusqu’à	fin	mai	2023.
L'allée	 Michel	 Souplet
sera	 barrée	 au	 niveau
du	 Quai	 du	 Clos	 des
Roses	 du	 16	 janvier
2023	 jusqu’à	 fin	 mai
2023.

des	espaces	verts	et	de
tous	 les	 agents	 a	 été
mis	 à	 l'honneur	 dans
les	 cahiers	 du
fleurissement.	
Une	 belle	 récompense,
à	 l'aube	 du
renouvellement	 de
notre	4ème	fleur	!

L'Agglomération	 de	 la	 Région	 de	 Compiègne	 a
inauguré	 la	 #station	 de	 recharge	 au	 gaz	 à
Clairoix	

3	 nouveaux	 bus	 alimentés	 au	 BioGNV
viennent	 remplacer	 les	 anciens	 alimentés
au	B100	un	gazole	d’origine	100%	agricole.
L’ensemble	 des	 bus	 seront
progressivement	 remplacés	 sur	 les	 8
années	à	venir.
Issu	 du	 biométhane,	 biogaz	 épuré	 produit
en	 France	 à	 partir	 de	 la	 fermentation	 des
déchets	 organiques	 d’origine	 agricole,
industrielle	 ou	ménagère,	 le	 BioGNV	 (bilan
carbone	 quasi	 neutre)	 permet	 au	 secteur
du	 transport	 routier	 d’entreprendre
sereinement	 sa	 transition	 énergétique	 en
luttant	 efficacement	 contre	 les	 gaz	 à	 effet
de	serre.
En	 présence	 de	 :	 Nicolas	 Leday,	 vice-
président	 de	 l’ARC	 délégué	 transports	 et
mobilité,	 Laurent	 Portebois,	 maire	 de
Clairoix,	 et	 les	 entreprises	 Transdev,
TotalEnergies	et	GRDF.

INAUGURATION	DE	LA	STATION
DE	RECHARGE	BIOGAZ

Le	Conseil	départemental	de	l'Oise	accueillera	en
2023	 sa	 6e	 édition	 du	Marché	 Artisanal,	 le	 plus
grand	marché	artisanal	de	l’Oise,	les	samedi	1er
et	dimanche	2	avril	!

Oise.fr

MARCHE	ARTISANAL	(Inscription)

Hervé	MORIN	a	évoqué	 la	 réforme	des	retraites,
l'investissement	 dans	 le	 nucléaire	 ainsi	 que
l'avenir	de	la	chasse.	Interview.
Retraites,	nucléaire,	chasse,	trains...	Le	président
de	 la	 Région	 Normandie	 était	 l'invité	 de	 France
Bleu	 ce	 lundi	 9	 janvier	 2023.	 Il	 a	 évoqué	 ces
sujets	 sur	 notre	 antenne,	 avec	 notamment
l'annonce	 d'un	 grand	 plan	 de	 financement	 pour
accélérer	la	formation	des	futurs	ingénieurs	dans
le	nucléaire.

Le	Nouveau	Centre

HERVE	MORIN	ESPERE	FORMER
450	INGENIEURS	PAR	AN	

Le	moment	du	mois	:

LE	MOMENT	DU	MOIS	DE	JANVIER
-	La	reception	de	l'équipe	de

https://www.oise.fr/les-grands-evenements/le-marche-artisanal/marche-artisanal-2023/artisans-les-inscriptions-pour-la-6e-edition-du-marche-artisanal-de-loise-sont-ouvertesdeveloppement-de-la-vie-associative-lancement-de-la-campagne-2023-45024
https://www.les-centristes.fr/nucl%C3%A9aire%C2%A0-herv%C3%A9-morin-esp%C3%A8re-former-450-ing%C3%A9nieurs-par-en-normandie


Six	athlètes	de	l’équipe	de	France	de	Basket	3x3
et	 leur	 sélectionneur	 Karim	 Souchu,	 ont	 choisi
Compiègne	 pour	 une	 semaine	 de	 préparation
physique	intense,	en	vue	des	JO	2024.
Après	s’être	entraînés	au	Gymnase	Pompidou,	ils
ont	découvert	la	nouvelle	salle	de	musculation	du
stade	d’athlétisme	Paul	Petitpoisson.
L’équipe	 a	 également	 été	 invitée	 à	 quelques
activités	culturelles	comme	la	visite	du	Mémorial
de	 l’Internement	 et	 de	 la	 Déportation	 à
Compiègne.	»

France	de	basket	3x3	à	l'Hotel	de
ville

SAVE	THE	DATE	!

CONSEIL
MUNICIPAL	-
3/3/2023

CONSEIL
AGGLOMERATION
-	2/3/2023

30ème	SALON	DU
COLLECTIONNEUR
-	12/2/2023

Marc-Antoine	BREKIESZ
Maire-Adjoint	en	charge	de	la	voirie
et	de	l'aménagement	urbain
Hôtel	de	ville
60200	COMPIEGNE
marc-antoine.brekiesz@mairie-
compiegne.fr
03.44.40.73.12
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